



**Fraternité des
policiers et policières
de Montréal**

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

***Escouade Marteau* : la Fraternité se réjouit que l'expertise des policiers de Montréal soit mise à contribution**

Montréal, le mercredi 25 novembre 2009 – La Fraternité des policiers et policières de Montréal se réjouit que des enquêteurs du SPVM soient intégrés à l'*escouade Marteau* et estime que les enquêtes policières en seront bonifiées.

« L'expertise des enquêteurs du SPVM et leur grande connaissance du milieu montréalais pourraient favoriser des dénouements plus rapides » a déclaré le président de la Fraternité, Yves Francoeur.

Le président de la Fraternité estime en outre que le déroulement des enquêtes profitera de la compétence des policiers de Montréal en matière de renseignements.

- 30 -

Martin Desrochers
Directeur des communications et de la recherche
(514) 527-4161